

INFORMATION FOR THE PATIENT
MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION
(Clobetasol 17-propionate)

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION (Clobetasol 17-propionate) is a very high potency topical corticosteroid with anti-inflammatory, antipruritic, and vasoconstrictive actions.

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION (Clobetasol 17-propionate) is indicated for short-term topical treatment of difficult to treat corticosteroid responsive dermatoses, including severe cases of psoriasis and seborrheic dermatitis.

Instructions for use:

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION should be applied sparingly once or twice daily to only the affected areas of the scalp after being applied to the scalp. MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION should be rubbed in gently. The total dose applied weekly should not exceed 50 millilitres. Therapy should be discontinued if no response is noted after one week or as soon as lesions heal. Check with your physician if symptoms do not improve within one week or if condition becomes worse.

This medication is to be used as directed by the physician and should not be used longer than the prescribed time period. It is for external use only. Avoid contact with the eyes.

This medication should not be used for any disorder other than the one for which it is prescribed.

Do not exceed the prescribed dose.

Do not use occlusive wrapping/bandages on treated sites unless directed by a physician.

Inform your physician of the following points:

- if you are pregnant, intend to become pregnant or are breast feeding or intend to breast feed.
- any current use of corticosteroids for treatment of skin disorders
- any allergic reactions, arthritis or asthma, in particular if you have developed an allergy or intolerance to corticosteroids. Report any signs of local adverse reactions to your physician.

Notify your physician if infection appears at treatment site. Appropriate antifungal or antibacterial agent should be instituted in the presence of dermatological infections with discontinuation of topical corticosteroids.

Children may absorb proportionally larger amounts than adults. MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION is not recommended for children less than 12 years old because they are more susceptible than adults to adrenal suppression.

This leaflet was prepared by:



Mylan Pharmaceuticals ULC
 Etobicoke, ON M8Z 2S6
 1-800-575-1379
 www.mylan.ca

017-946-00 (p1)

Revised: March 23, 2009

RENSEIGNEMENTS POUR LE PATIENT
MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION (Lotion pour le cuir chevelu)
(17-propionate de clobétasol)

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION (17-propionate de clobétasol en lotion pour le cuir chevelu) est un corticostéroïde topique très puissant qui possède des caractéristiques anti-inflammatoires, antiprurigineuses et vasoconstrictives.

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION (17-propionate de clobétasol) est indiquée dans le traitement topique des dermatoses rebelles corticostéroïdiques, comme les formes graves de psoriasis et de dermite séborrhéique.

Mode d'emploi :

MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION est appliquée en couche mince uniquement sur la région affectée du cuir chevelu, une ou deux fois par jour. On doit frictionner doucement pour faire pénétrer MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION dans le cuir chevelu. La dose totale de médicament appliqué ne doit pas dépasser 50 millilitres par semaine. Il faut cesser le traitement si aucune amélioration ne se produit après une semaine ou dès que la lésion est guérie. Consultez votre médecin si les symptômes ne se sont pas atténués après une semaine ou si ceux-ci s'aggravent.

Utilisez ce médicament comme vous l'a prescrit votre médecin et ne prolonger pas son application au-delà de la période prescrite. Ce médicament est pour usage externe seulement. Évitez tout contact avec les yeux.

Ce médicament ne doit pas être utilisé pour un trouble autre que celui pour lequel il vous a été prescrit.

Ne dépassez pas la dose prescrite.

On ne doit pas utiliser de bandages occlusifs sur les régions traitées, sauf sur indication du médecin.

Informez votre médecin si une des situations suivantes vous concerne :

- Vous êtes enceinte, planifiez une grossesse ou vous allaitez ou prévoyez allaiter.
- Vous êtes actuellement sous corticothérapie pour traiter des troubles cutanés.
- Vous avez des réactions allergiques, ou vous souffrez d'arthrite ou d'asthme, surtout si vous avez développé une allergie ou une intolérance aux corticostéroïdes. Signalez tout signe de réaction indésirable locale à votre médecin.

Avisez votre médecin si une infection se développe dans la région traitée. En présence d'infections dermatologiques, on doit cesser l'application de corticostéroïdes topiques et instaurer un traitement approprié par un antifongique ou un antibactérien.

Toute proportion gardée, les enfants pourraient absorber de plus grandes quantités de médicament que les adultes. MYLAN-CLOBETASOL SCALP APPLICATION n'est pas recommandé pour les enfants de moins de 12 ans en raison de leur sensibilité à la suppression surrénale qui est plus importante que chez les adultes.

Ce dépliant a été rédigé par :



Mylan Pharmaceuticals ULC
 Etobicoke, ON M8Z 2S6
 1-800-575-1379
 www.mylan.ca

017-946-00 (p1)

Révisé: Le 23 mars 2009